

# La F1 est elle “grenello-compatible” ?

L'Alliance pour la planète a recensé dans une google map tous les projets “grenello-incompatibles” qui vont voir le jour. La pépite de cette carte est dans doute le projet de circuit de F1 dans les Yvelines avalisé par les sénateurs la semaine dernière.

“Tous les grands projets publics, toutes les décisions publiques seront désormais arbitrées en intégrant leur coût pour le climat, leur « coût en carbone »

Suite et source => sciences.blog

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 27 janvier 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9198-f1-grenello-compatible.html>